

Saint-Gervais-sur-Mare

L'omniprésent bois de châtaignier et des ramifications très ludiques

Beau programme, sous le signe du bois de châtaignier, que propose l'association "La maison cévenole", ce **dimanche 22 juillet**.

De 11 h à 21 h, place du Quai, se tiendra un marché avec des produits du terroir, d'artisanat local, des sculpteurs, des tourneurs sur bois. L'association veut ainsi poursuivre son action de revalorisation du bois de châtaignier. **Sans oublier la prestation qu'offrira une Peña, "Les Fadas", venue de Pézenas.**

On pourra assister à des reconstitutions de savoir-faires anciens (cercles, tuteurs, vannerie) et même venir déguster de nombreux produits sur la place.

A 16 h, Elodie Payan, de l'association des communes forestières de l'Hérault, exposera dans la rue de la Glacière les bonnes raisons de choisir l'énergie bois, le rôle de "Co-



Des sculpteurs, tourneurs sur bois, enchaîneront les démonstrations.

for 34".

Ce sera également l'occasion d'entrer au musée, pour découvrir l'exposition consacrée au bois de châtaignier, une exposition qui est visible depuis déjà le 15 juin et **jusqu'au 15 août**.

Enfin, les vitrines du village seront décorées, accueillant des tonneaux, des cercles, des ruches, etc.

Pour tous renseignements, on peut appeler la Maison cévenole au 04.67.23.68.88 (ou mc.stgervais34@free.fr). ●